

Política de Seguridad y Salud en el Trabajo.

El Instituto Nacional de Educación Física (INEFI), es un órgano descentralizado del Ministerio de Educación de la República Dominicana, es el responsable del desarrollo de la Educación Física y el Deporte Escolar en los niveles Inicial, Básico y Medio del Sistema Educativo Dominicano, que se dedica a regir y regular el deporte en las escuelas tanto pública como privadas, para garantizar una educación, mediante la regulación del servicio educativo nacional, su protección y desarrollo integral a lo largo de la vida para la formación de hombres y mujeres libres, éticos, críticos y creativos, capaces de contribuir al desarrollo colectivo y al suyo propio, garantizando a los servidores servicios de la más alta calidad en armonía y en equilibrio con la seguridad y la salud ocupacional en un ambiente de trabajo adecuado para todos los empleados.

Estamos comprometidos con la protección y promoción de la salud de nuestros colaboradores, procurando su integridad física mediante el control de los riesgos, el mejoramiento continuo de los procesos y la protección del medio ambiente.

Tenemos como objetivo que en Todos los niveles de dirección asuman la responsabilidad de promover un ambiente de trabajo sano y seguro, cumpliendo los requisitos legales aplicables;

Nuestra institución está enfocada en que cada día se fomente la seguridad y salud en el lugar de trabajo y además de la supervisión de las condiciones de trabajo, en las inspecciones de la planta física, en las investigaciones de accidentes Laborales y en los programas de atención a la salud de los servidores.

Nos comprometemos a promover e impartir la información en materia de seguridad y salud en el trabajo y de ese modo facilitar acuerdos que permitan y garanticen el establecimiento y promoción de la política de seguridad y salud.

Brindar las condiciones necesarias para que el desempeño sea seguro, eficaz, dinámico y continuo; implementando un Sistema de Seguridad y Salud en el Trabajo que permita el apropiado control de los riesgos presentes en el ambiente laboral; se debe tener en cuenta que la salud ocupacional es una responsabilidad de todos; y por tanto servidores son responsables de su seguridad y de la sus compañeros, en este sentido los motivamos y los capacitamos para que se comprometan y asuman su *responsabilidad*, dentro del sistema y en cada uno de sus puestos de trabajo.

Como respuesta a la mejora continua del sistema, nuestra Institución está comprometida con garantizar su comprensión e implicación por parte de todo el personal, a través de la creación de grupos de trabajo como herramienta básica, y a través de la difusión de esta política entre los servidores y servidoras, así como de toda aquella información documentada del sistema de gestión con la que cuenta esta institución.


Lic. Alberto Rodríguez
Director Ejecutivo